

信篤小学校自主学習の進め方について

信篤小学校では「自主的に学ぶ楽しさを知る」ために、自主学習に取り組んでいます。自主学習のよさは、自分の興味・関心の世界を広げ、やりたいことを自分のペースで学べる点にあると考えます。もちろん、子ども自身の力で進めてほしいという願いはありますが、家庭での学習であるため、保護者の方に御協力いただくと子ども達の助け・励みになります。

【自主学習の特徴】

- ① 一人一人が自分に合った家庭学習内容を選べるため、学習に対して主体的になれる。
- ② 自分の努力が積み重ねられ、「見える化」されるため、自己肯定感が高まる。
- ③ 家庭で自分から勉強する習慣を身につけることができる。
- ④ 学ぶことが楽しくなる。

【保護者の方へのお願い】

学習習慣が身につくには、長い時間がかかります。夏休み前までは自主学習のやり方を知り、冬休み前までは自主学習の定着を目指し、3月までの間に自主的に学べる子どもへ成長するというイメージです。その間、学習が停滞する時期が来るかもしれません。そのような時に、今までの取り組みを認めてあげる一言やアドバイス、励ましの声かけが子ども達の支えになります。日々、お忙しいこととは思いますが、ぜひ温かな目で子ども達に接していただければと思います。宜しくお願いいたします。

裏面に子ども達に配付する「信篤っ子 自主学習の手引き」を掲載しますので、参考にしてください。

